

NOTA INFORMATIVA

Felicitación de la Directora al Rector de la Universidad San Martín de Porres, por el 50° Aniversario de dicha institución.

Lima, 23 de mayo de 2012

Señor Doctor
José Antonio Chang Escobedo
Rector de la Universidad San Martín de Porres
Ciudad.

Estimado señor Rector:

En nombre de la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar, y en el mío propio, me es particularmente grato asociarme a las múltiples felicitaciones que está recibiendo, con motivo del cincuentenario de la fundación de la prestigiosa Universidad bajo su digna Rectoría.

La Universidad San Martín de Porres cumple 50 años de actividades ubicándose en posición de vanguardia entre los centros de enseñanza superior en el Perú, con general reconocimiento del constante desarrollo, avances, superación, de sus diferentes Facultades. Muchos profesionales cuya Alma-Máter es la USMP han contribuido y siguen aportando eficazmente al progreso nacional.

Tengo a complacencia dejar constancia que la Academia a mi cargo cuenta entre sus alumnos y exalumnos a egresados de la USMP, que sobresalen como estudiantes y funcionarios del Servicio Diplomático de la República.

Con renovadas congratulaciones a usted, plantas docente y orgánica, personal auxiliar, alumnos y exalumnos de la USMP, con mucho agrado le reitero las seguridades de mi distinguida consideración y personal aprecio.

Muy atentamente,

Embajadora Liliana de Torres-Muga, Ph.D.
Directora